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Às nove horas do dia dezenove do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito na sede do Instituto de
Florestas  da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km  07-
Seropédica/RJ, reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI – IF), para a realização da 163ª Reunião
ordinária,  contando  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros:  Prof.  João  Vicente  de  Figueiredo
Latorraca (Diretor do Instituto de Florestas), Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles (Vice Diretor do Instituto
de Florestas), Prof.ª Gilmara Pires de Moura Palermo (Chefe do Departamento de Produtos Florestais),
Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos (Chefe do Departamento de Ciências Ambientais), Prof. Emanuel José
Gomes de Araujo (Vice Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal), Prof. Eduardo
Vinicius da Silva (Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal), Prof. Bruno Araujo
Furtado de Mendonça (Representante dos docentes do IF), Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves
Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-Administrativos),  Augusto  César  Gomes  Nagy  (  Representante
Discente  da  Pós  Graduação)  e  Mayara  dos  Santos  Mendes  (Representante  Discente  da  Graduação).
Constatado o quórum o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e passou para o  primeiro ponto de
pauta:  Aprovação da ata 162ª/2018. Após leitura da mesma e após correções, a ata foi aprovada por
unanimidade.  Passou  se  ao  segundo  item da  pauta:  Indicação  de  membros  para  a  Comissão  de
Internacionalização  do  CONSUNI. Após  ler  o  memorando  emitido  pela  Coordenação  de  Relações
Internacionais,  os seguintes nomes foram sugeridos para formar  a comissão de internacionalização do
CONSUNI-IF: Prof. Bruno Araújo Furtado de Mendonça (presidente),  Prof. Fernando José Borges Gomes
(membro titular), Prof. Jarbas Marçal de Queiroz (membro Titular), Discente da Graduação Mayara dos
Santos  Mendes  (membro  titular),  Discente  da  Pós  Graduação  Augusto  César  Gomes  Nagy (membro
titular),  e como suplentes: Prof. Eduardo Vinicius da Silva e  Discente da Graduação Carlos Antônio
Alves dos Santos. Passou-se ao terceiro ponto de pauta: Aprovação do Relatório Semestral do 1º e 2º
Semestre de 2017 referente ao curso de Doutorado da servidora da Servidora Georgia Rodrigues
(Processo No 23083.005655/2017-53).  Com a palavra, o Prof. João leu os relatórios e os mesmos foram
aprovados  por  unanimidade.  Passou-se  a  tratar  do  quarto  ponto  de  pauta:  Concurso  Público para
Professor Adjunto para a Área de Manejo de Bacias Hidrográficas. Com a palavra o prof. Ednaldo,
apresentou os dados do processo, mencionando os nomes dos membros da banca do concurso, composta
pelos  docentes: Jerônimo  Boelsums  Barreto  Sansevero  (Presidente),  Bruno  Araújo  Furtado
Mendonça  (UFRRJ),  Luiz  Fernando  Duarte  de  Moraes  (EMBRAPA),  Rachel  Bardy  Prado
(EMBRAPA) e Giselda Durigan (Instituto Florestal/SP), como titulares, e os Professores Luís
Mauro  Sampaio  Magalhães  (UFRRJ)  e Claudio  Belmonte  de  Athayde  Bohrer  (UFF),  como
suplentes. E o perfil do candidato exigido para o concurso é Doutorado na área de Ciências Agrárias
ou  Ciências  Ambientais  e  com  tese  no  todo  na  área  de  Manejo  de  Bacias  Hidrográficas.
Habilitado  em  desenvolver  atividades  de  Ensino  (Graduação  e  Pós-graduação),  Pesquisa  e
Extensão  nas  linhas  de  Conservação  Florestal:  Manejo  de  Bacias  Hidrográficas.Após  os
esclarecimentos solicitados pelos presentes, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Passando ao quinto
item  de  pauta:  Progressão  Funcional  do  Professor  Jerônimo  Boelsums  Barreto  Sansevero  de
Professor Adjunto A1 para Adjunto A2 (Processo nº 23083.032611/2017-04). Com a palavra, o Prof.
Ednaldo relatou o processo e esclareceu que já foi utilizado os critérios aprovados pelo CONSUNI para
progressão de docentes. Após discussão, o pedido de progressão foi aprovado por unanimidade, uma vez
que o proposto cumpriu todos os pré-requisitos necessários para a progressão. Passou ao sexto ponto de
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pauta:  Aprovação  do  Relatório  Semestral  2017-2  e  pedido de  Prorrogação  de  Período de
Afastamento como  Servidora Estudante  referente  à Curso  de  Doutorado  da  servidora  Carolina
Gomes Moreira (Processo nº 23083.004620/2014-54). Com a palavra,  o Prof.  Ednaldo apresentou o
processo, explicando dificuldades na pesquisa da servidora que culminaram no pedido de prorrogação do
período de afastamento. Após toda exposição, ambos pedidos foram aprovados por unanimidade. Passou
ao sétimo  ponto de  pauta:  Aprovação de  Relatório Semestral  relativo ao estágio pós-doutoral  do
Professor  Jayme  Magalhães  Santangelo, na  Vrije  Universiteit  Brussel (Processo  nº
23083.006339/2017-07). O prof. Ednaldo fez a leitura do relatório e esclareceu que a CODEP está
solicitando relatórios semestrais de docentes que estão em Estágio Pós-doutoral, o que não acontecia
anteriormente. Após todos os esclarecimentos o relatório do Prof. Jayme foi aprovado por unanimidade.
Finalizado o assunto, partiu se para o  oitavo ponto de pauta: Segurança no Instituto de Florestas:
ocorrência diária de assaltos. Com a palavra,  O prof. Eduardo se mostrou muito preocupado com a
situação  de  insegurança  nos  arredores  do  Instituto,  uma  vez  que  o  mesmo  flagrou  um  assalto  nas
proximidades do IF. Ainda alertou que o alvo preferencial dos delinquentes são as meninas, e que em
virtude desse fato, coisas mais graves poderão vir acontecer, como por exemplo estupros. Ainda relembrou
o caso de criminalidade cuja vítima foi o prof. Henrique do DPF que, até a presente data, o caso não foi
elucidado pelas autoridades. Segundo o Prof. Eduardo, as imagens do ocorrido não foram fornecidas pela
DGV, face ao não funcionamento do sistema de segurança.  O prof. Eduardo fez questão de mencionar que
a guarda só aparece para remediar os casos e não para prevenir,  pois não ficam permanentemente  no
Instituto ou na rua de maior incidência de crimes, ou seja, rua do Alto.  Com a palavra, o prof. João disse
que tem solicitado junto a administração superior no sentido de sanar os problemas locais relacionados à
violência. Já foi solicitado maior frequência no ônibus de transporte interno (Fantasminha), aumento da
vigilância, em especial nos períodos do dia de maior circulação de pessoas no IF e na rua do Alto; aumento
no número de câmeras de vigilância, dentre outros. Porém o Instituto não tem sido atendido nesses pleitos.
Em virtude dos fatos mencionados acima, os presentes alegaram a importância de elaborar uma moção de
repúdio acerca da insensibilidade da gestão e um pedido de providências emergenciais para evitar mais
transtornos. Finalizado o assunto, passou- se para o nono ponto de pauta: Projeto de Convênio entre o
IPEF e a UFRRJ: processo 23083.027092/2017-54. Com a palavra, o Prof. Eduardo, leu o despacho da
Procuradoria Pública, onde foi alegada a falta de amparo legal para projetos do tipo “guarda-chuva”. Face
ao exposto, o processo foi reencaminhado ao Departamento de Sivicultura para possíveis readequações .
Em assuntos gerais, a Prof. Gilmara alegou que a falta de técnicos de campo está atrapalhando e inclusive
inviabilizando as  aulas  práticas  no  Departamento  de  Produtos  Florestais.  Com a palvra,  o  prof.  João
afirmou que entrou em contato com o Reitor para falar sobre o assunto e está aguardando um retorno.
Ainda disse que tem mantido contato permanente com o diretor do DMSA, mas que ainda não foi dado
uma data precisa para a finalização do processo de licitação para contratação dos terceirizados. A prof.
Gilmara alegou falta de condições mínimas de trabalho e disse que não tem condições de oferecer as
diciplinas em questão para os discentes. O prof. João Vicente disse que terá uma reunião com o Magnífico
reitor  e  irá  tratar  do  assunto  em questão.  Não havendo mais  nada a  tratar,  o  Sr.  Presidente  deu por
encerrada a reunião, sobre a qual eu, Geórgia Rodrigues, para constar, lavro a presente ata, que segue
assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais membros participantes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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NOME ASSINATURA

Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca

Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles

Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça

Prof.ª Gilmara Pires de Moura Palermo

Prof. Eduardo Vinicius da Silva

Prof. Emanuel José Gomes de Araujo

Prof. Alexandre Monteiro de Carvalho 

Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos

Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves Pessoa

Discente Augusto César Gomes Nagy

Discente Mayara dos Santos Mendes

 Este texto não substitui o original impresso e assinado disponível para consulta na Secretaria Administra-

tiva do Instituto de Florestas da UFRRJ.
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